



---

Qui est Jésus pour moi ? Qui suis-je pour Jésus ?

---

Qu'il est bon de toujours "marcher en présence du Seigneur sur la terre des vivants", comme dit le psalmiste.

Et, tout en marchant en présence du Seigneur,  
et vers Lui,  
qu'il est bon de me poser sans cesse cette double question :

Qui est Jésus pour moi et qui suis-je pour Jésus ?

Avec l'apôtre Pierre et comme lui,  
je proclame que JÉSUS EST LE CHRIST.  
Et peut-être que Jésus attend de moi que je sois non seulement celui qui proclame qu'il est le Christ,  
mais celui qui le laisse être le Christ en moi et à travers toute ma vie.

Au dire des gens, ceux dont le témoignage est consigné par écrit dans les Saintes Écritures,  
ou ceux avec qui je vis,  
je peux avoir quelque connaissance sur Jésus.

Cela est sans doute une bonne chose qui nourrit ma foi.  
Mais ma foi ne devient authentiquement foi  
que lorsque j'accepte d'adhérer à la personne du Christ.

Cela implique que je renonce à moi-même,  
que je porte ma croix,  
et que je me fasse le prochain de mes sœurs et frères,  
acceptant « de les servir avec un cœur sincère  
selon l'exemple et le commandement du Christ lui-même » ;  
Ainsi que l'écrit l'apôtre Jacques, reprenant un enseignement du Christ :  
« la foi, si elle n'est pas mise en œuvre, est bel et bien morte ».

Si donc JÉSUS est pour moi le CHRIST,  
je suis appelé à être et à devenir son cœur et ses mains  
pour AIMER et AIDER mes sœurs et frères.

W?ndyam Gustave SAWADOGO